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ESTACIONAMENTO irregular na Estrada Luiz Gomes da Silva, no bairro Caititu, prejudica o trânsito


Estacionamento irregular causa problemas

DIVULGAÇÃO


Sexta-feira, 19 de maio de 2023


EDITAL DIV. Nº 015/2023


O Presidente da Câmara Municipal de 

Petrópolis e a Comissão de Educação, 

Assistência Social e Defesa dos Direitos 

Humanos, de acordo com o Processo 

Adm. Nº 574/2023 e conforme estabe-

lece a Resolução n° 88/2016, COMU-

NICAM que será realizada a Audiência 

Pública, no dia 29 de maio de 2023, às 

18h, no Plenário da Câmara Municipal 

de Petrópolis, a fim de abordar assuntos 

sobre “os desafios da inclusão escolar no 

Município de Petrópolis”.                 


Petrópolis, 11 de maio de 2023.

Júnior Coruja


Presidente

Gilda Beatriz


Presidente da Comissão de Educação, 

Assistência Social e Defesa dos Direitos 


Humanos


LICITAÇÃO 006/2023 


Carta Convite nº 001/2023 (Regida pela 

Lei 8.666/93 e alterações)

Processo Administrativo nº 540/2022 

Objeto: Contratação de uma empresa 

especializada em projetos de engenharia 

para reforma e adequação das instala-

ções elétricas da Câmara Municipal de 

Petrópolis com elaboração do projeto 

básico, executivo e planilha de custo, 

memorial descritivo e cronograma físico, 

conforme Termo de Referência. Os proje-

tos devem ter aprovação junto ao IPHAN 

e  Corpo de Bombeiro do Estado do Rio 

de Janeiro. Os cadastrados que tenham 

interesse em participar devem manifestar 

a intenção com 24h de antecedência ao 

certame. 

Tipo Licitação: Menor Preço Global 

Informações: (24) 2291-9200 e www.pe-

tropolis.rj.leg.br (Portal da Transparência)

Data e hora da abertura da licitação: 26 

de maio de 2023, às 10h

Local: Praça Visconde de Mauá, nº 89 – 

Centro, Petrópolis/RJ.

Petrópolis, 18 de maio de 2023.


Rodrigo Camilo Ribeiro

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 


LICITAÇÃO


EXTRATO DE CONTRATO nº 011/2023


INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-

TRATO CMP Nº 011/2023.

FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 

691/2022.

PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-

TRÓPOLIS e PROMAXIMA GESTÃO 

EMPRESARIAL LTDA.

OBJETO: Fornecimento de assinatura de 

pesquisa e comparação de preços prati-

cados pela Administração Pública, para 

atender demanda desta Câmara Munici-

pal de Petrópolis RJ.

PRAZO: 12/05/2023 à 11/05/2024.

VALOR: R$ 8.550,00 (oito mil e quinhen-

tos e cinqüenta reais).

DATA: 12/05/2023.


ATA DA 49ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos dezesseis dias do mês de maio do 

ano de dois mil e vinte e três, centésimo 

octogésimo ano de Fundação da cidade 

de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-

mara  Municipal  de  Petrópolis,  verificado 

o quórum e havendo número legal, ás 

dezesseis horas e oito minutos, o Verea-

dor Octavio Sampaio declarou aberta a 

presente Sessão com os seguintes dize-

res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 

Sob a proteção de Deus e em nome do 

povo de Petrópolis damos início aos nos-

sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 

Segundo Secretário o Vereador Domin-

gos Protetor, que realizasse a leitura das 

atas anteriores e do expediente. Realiza-

da a leitura das atas anteriores, estas 

restaram aprovadas. EXPEDIENTE:  GP 

Veto nº: 261/2023 (CMP 2591/2023); GP 

Veto nº: 262/2023 (CMP 2592/2023) Pro-

jeto de Lei nº: 2539/2023 do Vereador Gil 

Magno; Projeto de Lei nº: 2607/2023 da 

Vereadora Júlia Casamasso; Emenda 

Modificativa  nº:  2602/2023  do  Vereador 

Domingos Protetor; Projeto de Resolução 

nº: 2332/2023 do Vereador Octavio Sam-

paio; Projeto de Resolução nº: 2370/2023 

da Vereadora Júlia Casamasso; Requeri-

mento de Informação nº: 2586/2023 do 

Vereador Fred Procópio; Requerimento 

de Informação nº: 2590 e 2604/2023 da 

Vereadora Júlia Casamasso; Requeri-

mento de Informação nº: 2600, 2601, 

2609, 2610/2023 do Vereador Eduardo 

do Blog; Indicação Legislativa nº: 

2618/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 

Indicações nº: 2545 á 2547, 2550 à 2557, 

2560, 2562, 2564, 2565, 2568 à 2572, 

2574, 2575, 2577 á 2580, 2582 à 2588, 

2594 à 2599, 2605, 2606, 2608, 2611 à 

2613, 2615 à 2617, 2620, 2624 à 2626, 

2633, 2634, 2639, 2643 à 2645, 2647 à 

2652, 2655 e 2668/2023, GP Diversos nº: 

264/2023 (CMP 2603/2023); GP Diver-

sos nº: 266/2023 (CMP 2621/2023); GP 

Diversos nº: 265/2023 (CMP 2622/2023). 

Terminada a leitura do Expediente o Ve-

reador Fred Procópio solicitou a inversão 

de pauta e com a anuência dos demais 

Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 

Colocado em discussão e votação única 

o GP Veto nº: 187/2023 (CMP 

2069/2023). O Veto foi mantido com 07 

votos. Registre-se que o Vereador Dudu, 

o Vereador Eduardo do Blog, o Vereador 

Fred Procópio, a Vereadora Gilda Bea-

triz, o Vereador Hingo Hammes, a Verea-


dora Júlia Casamasso e o Vereador Oc-

tavio Sampaio votaram contra o Veto. 

Registre-se a ausência do Vereador Ju-

nior Paixão. Colocado em 1ª discussão e 

votação o Projeto de Lei nº; 1632/2022 

do Vereador Octavio Sampaio. O Projeto 

foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 

ausência do Vereador Fred Procópio; do 

Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-

nior Paixão. Colocado em discussão e 

votação única a Indicação Legislativa nº 

3977/2022 do Vereador Dudu. A Indica-

ção foi aprovada com 08 votos. Registre-

-se a ausência do Vereador Dr. Mauro 

Peralta, do Vereador Gil Magno, da Vere-

adora Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia 

Casamasso, do Vereador Junior Paixão, 

do Vereador Léo França e do Vereador 

Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 

votação única a Indicação Legislativa nº: 

4728/2021 do Vereador Junior Paixão. A 

Indicação foi aprovada com 09 votos.  

Registre-se a ausência do Vereador Fred 

Procópio, do Vereador Gil Magno, da Ve-

readora Gilda Beatriz, do Vereador Júnior 

Coruja, do Vereador Junior Paixão, e do 

Vereador Léo França. Colocado em dis-

cussão e votação única as Indicações nº: 

0182, 0183 e 0184/2023 do Vereador 

Marcelo Chitão; 0493, 0503 e 0504/2023 

do Vereador Domingos Protetor; 2124, 

2274 e 2401/2023 do Vereador Junior 

Paixão; 2336 e 2472/2023 do Vereador 

Dr. Mauro Peralta; 2517 e 2519/2023 do 

Vereador Dudu; 5058, 5059 e 5060/2022 

do Vereador Fred Procópio. As Indica-

ções foram aprovadas em bloco com 14 

votos. Registre-se a ausência do Verea-

dor Junior Paixão. Terminada a ORDEM 

DO DIA o Senhor Presidente passou a 

palavra aos Senhores Vereadores inscri-

tos para fazer uso da tribuna, convidando 

assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 

LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE –  

Iniciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Falou sobre 

o mau serviço que a empresa Sinal Park 

vem fazendo na cidade e que esta em-

presa só suga o dinheiro da cidade e não 

tem nenhuma contrapartida. Disse que a 

se passar um minuto a mais do tempo a 

pessoa é penalizada sem conseguir re-

verter à situação. Falou que somente o 

Ministério Público pode resolver a situa-

ção do contrato com a Sinal Park e que o 

dinheiro arrecadado poderia ser investido 

na CPTrans. Disse que esta empresa 

não é do Estado do Rio de Janeiro e que 

só faz mal para os moradores da cidade 

e que o contrato com esta empresa é 

bem amarrado que impossibilita os Vere-

adores de intervir. Agradeceu e despe-

diu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-

DER DO PSC – Iniciou a sua fala cumpri-

mentando os demais Vereadores, os 

presentes, a imprensa e os telespectado-

res. Falou que a policia que acompa-

nham as investigações do incêndio na 

garagem da Petro Ita e que os Vereado-

res precisam acompanhar o martírio do 

povo petropolitano após este incêndio. 

Disse que viu filas onde as pessoas es-

tão sofrendo com a lotação dos ônibus 

sem horários certo. Ressaltou que saiu 

em meios de comunicação que estas em-

presas de ônibus estão falidas. Falou que 

esteve conversando com as pessoas no 

terminal rodoviário do centro e viu que as 

pessoas estão desesperadas. Pediu ao 

Prefeito que possa resolver o problema 

dos ônibus junto a Comissão de Trans-

porte. Falou que o bairro Bingen está pre-

cisando do “Programa Nosso Bairro”, 

pois tem muitos lugares na localidade 

que esta às escuras. Agradeceu e despe-

diu-se. Registre-se que o Presidente em 

exercício informou que a Comissão Es-

pecial Para Exame da Emenda à Lei Or-

gânica Municipal CMP nº: 5356/2023 que 

“acrescenta a alínea “N” ao inciso V do 

artigo 78 da Lei Orgânica do Município de 

Petrópolis”, de autoria dos Senhores Ve-

readores Domingos Protetor, Dr. Mauro 

Peralta, Fred Procópio, Hingo Hammes e 

Yuri Moura, será composta pelos seguin-

tes Vereadores: Presidente Gil Magno, 

do DC, Vice-Presidente Octavio Sam-

paio, do União Brasil, Vogal Junior Pai-

xão, do DC. 3) JÚLIA CASAMASSO, DO 

PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-

do os demais Vereadores, os presentes, 

a imprensa e os telespectadores. Falou 

que menos de quatro por cento das meni-

nas com idade entre dez e quatorze 

anos, grávidas por estupro têm acesso 

ao aborto legal. Disse que no Brasil o 

aborto é permitido em três casos, quando 

a gravidez é de risco a vida da gestante, 

quando a gravidez é resultante de violên-

cia sexual ou em caso de anencefalia fe-

tal conforme o SFT decidiu em dois mil e 

doze. Apresentou um levantamento feito 

no Brasil sobre gravidez por violência se-

xual e mostrou que entre dois mil e quin-

ze e dois mil e vinte, mais de nove mil 

meninas foram estupradas e engravida-

das e que somente trezentos e setenta e 

duas meninas conseguiram acesso ao 

aborto legal. Falou que protocolou um 

Projeto  de  Lei  para  que  sejam  afixados 

cartazes informando para as mulheres 

sobre os seus direitos reprodutivos. Fez 

a leitura do que constará no cartaz infor-

mativo e disse que as mulheres não po-

dem deixar de ter acesso aos serviços 

disponibilizados por Lei. Agradeceu e 

despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 

LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 

os presentes, a imprensa e os telespec-

tadores. Disse que ontem foi o dia da As-

sistente Social e parabenizou todas as 

assistentes em nome da Senhora Virginia 


Teixeira. Cumprimentou também o Presi-

dente do Esporte Clube Vera Cruz o Se-

nhor Jorge Vieira. Disse que já passou o 

prazo para empresa Enel dar as respos-

tas das perguntas feitas em audiência 

pública e que a única solução para obter 

as respostas será através do Ministério 

Público. Falou que se a Prefeitura não 

regulamentar a lei que mostra a data de 

fabricação dos ônibus que entrará com 

pedido no Ministério Público. Ressaltou 

que a cidade já tem problemas com a SI-

NART que cobra dez reais e cinqüenta 

centavos para estacionar por uma hora 

na rodoviária e que a empresa ainda co-

bra condomínio dos lojistas, banheiro dos 

usuários e um pouco mais de três reais 

da viação única por passageiro. Apresen-

tou um artigo sobre o Projeto das Fake 

News ou censura que diz que o governo 

Lula, cada vez mais incomodado com as 

redes sociais, seguindo o exemplo nega-

tivo dos Países que o partido dos traba-

lhadores admira: Cuba, Venezuela, Co-

réia do Norte, China, Paquistão, Nicará-

gua e Rússia, quer implantar a censura 

na internet. Ao povo circo, porque nem o 

pão prometido (picanha) vão dar. O pa-

ciente obeso mórbido ministro da justiça 

já tentou enquadrar o Google. A resposta 

já veio com o Brasil sendo excluído do 

novo instrumento de inteligência artificial 

da plataforma que entrou em vigor hoje 

em 180 países. Brasil e os listados acima 

ficaram de fora. Agora o careca todo po-

deroso e sem limites, ministro do STF, 

eleito sem um só voto popular obrigou o 

Telegram a colocar uma notícia escrita 

pelo Supremo falando a favor do PL da 

censura sob pena do banimento da rede 

e com multa de 100 mil reais por hora. 

Além disso, pretende “impedir” que nós 

utilizemos o VPN para utilizarmos a pla-

taforma. Só esqueceu que ele não tem a 

mínima possibilidade de bloquear o VPN 

e quem dele se utiliza. Data vênia o dou-

tor apelão não consegue nem impedir o 

uso de celulares nos presídios, onde com 

certeza absoluta só cumprem pena cida-

dãos de bem, perseguidos pela socieda-

de mafiosa, branca e escravagista. Estão 

tentando instalar a ditadura a passos lar-

gos, mas, ainda não compreenderam que 

estão entrando numa guerra que não po-

dem vencer. O problema desses totalitá-

rios é que a internet trás imediatamente a 

informação descentralizada e distribuída 

de graça a toda população. Só bloquean-

do e acabando com a verdade consegui-

rão impor sua narrativa totalitária. Este é 

o motivo o desespero para aprovar o pro-

jeto. Só na última semana liberaram mais 

de dois bilhões de reais em Emendas 

Parlamentares para os Deputados para 

tentar comprar os votos necessários, 

para a instalação da ditadura socialista e 

totalitária. Porém, não entenderam que 

podem até ganhar uma batalha como o 

general  Pirro,  mas,  perderão  no  final.  O 

problema desse pessoal é a internet e a 

informação instantânea e descentraliza-

da. Só bloqueando totalmente a rede 

mundial de computadores no Brasil, para 

que consigam impor sua narrativa. Este é 

o motivo do desespero do governo brasi-

leiro e seus súditos para aprovarem o PL 

da censura. Use a internet e cobre dos 

deputados em quem votaram a rejeição 

do projeto. Juntos, somos mais fortes. 

Comunismo não. Agradeceu e despediu-

-se.  Registre-se que o Vereador Fred 

Procópio assumiu a Presidência. 5) OC-

TAVIO SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO 

BRASIL – Iniciou a sua fala cumprimen-

tando os demais Vereadores, os presen-

tes, a imprensa e os telespectadores. 

Disse que a recebeu uma resposta de 

nove paginas da empresa Enel em rela-

ção às perguntas feitas na audiência pú-

blica e que não ajudou de nada. Agrade-

ceu a Senhora Andrea, representante da 

Enel, pois foi atenciosa, mas a resposta 

não contribui para que a cidade avance 

em relação à energia elétrica. Agradeceu 

e despediu-se. 6) HINGO HAMMES, DO 

UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala cum-

primentando os demais Vereadores, os 

presentes, a imprensa e os telespectado-

res. Falou sobre o termo de cooperação 

técnica traçado entre a Prefeitura e as 

empresas de ônibus para o pagamento 

do vale educação. Ressaltou que tinha 

validade de dezembro de dois mil e vinte 

e dois até trinta e um de maio de dois mil 

e vinte e três. Falou que precisa saber se 

a Prefeitura irá renovar este termo e que 

fará um Requerimento de Informação 

através de seu gabinete. Afirmou que as 

empresas hoje têm a obrigatoriedade de 

dar a isenção de passagem para os estu-

dantes e os idosos. Disse que a Prefeitu-

ra anunciou que quarenta e três por cen-

to dos ônibus já foram retomados e que 

os ônibus com mais de quinze anos não 

podem ser utilizados. Falou que os ôni-

bus estão atuando de forma circular, sem 

parar para fazer manutenção e que isso 

com o tempo pode ser um grande proble-

ma para a população. Disse que a Prefei-

tura precisa traçar um plano mais efetivo 

para retomada dos ônibus e servir a po-

pulação, pois tem linhas que os ônibus 

estão andado lotados. Falou que se fo-

rem comprar ônibus novos pode demorar 

cerca de sessenta dias para estes ônibus 

chegarem e que normalmente o ônibus 

demora  noventa  dias  para  ficar  pronto. 

Disse que o Poder Judiciário aceitou a 

ação da Cascatinha/ Petro Ita em relação 

à recuperação judicial, mas mesmo que 

as empresas consigam comprar os ôni-

bus, levarão noventa dias para chegar e 

questionou como fica a população neste 

período. Falou que a Prefeitura precisa 


tentar antecipar a licitação das empresas 

de ônibus que vencem em dois mil e vinte 

e cinco. Ressaltou que o Prefeito fez uma 

reunião na CPTrans e não convidou o 

Presidente da Comissão de Transporte e 

nem os Vereadores para ajudar. Afirmou 

que o maior problema da cidade hoje é a 

mobilidade urbana e conseqüentemente 

o transporte público. Ressaltou que a 

prioridade é a retomada das linhas e que 

a população que usa o transporte público 

diariamente não pode pagar essa conta. 

Agradeceu e despediu-se. Registre-se 

que o Vereador Octavio Sampaio assu-

miu a Presidência. 7) EDUARDO DO 

BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS –
  

Iniciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Falou que 

vem conversando com as pessoas nas 

ruas e vê pessoas tendo que fazer “lota-

das” em Uber e kombis para poderem 

chegar ao trabalho. Ressaltou que antes 

do incêndio o transporte público da cida-

de já estava ruim e que agora está um 

caos. Disse que não tem condições da 

empresa Cascatinha/ Petro Ita continuar 

seus serviços e pediu para que seja feita 

a licitação destas linhas. Lembrou que na 

pandemia acionou o Ministério Público 

para voltarem com a totalidade das linhas 

e que até hoje não colocaram cem por 

cento dos ônibus nas ruas. Falou que 

este é o momento do Prefeito fazer a in-

tervenção e licitação para dar qualidade 

ao transporte público da cidade. Disse 

que a terceirização é uma porta aberta 

para o sucateamento dos serviços públi-

cos. Falou que em seis meses o Prefeito 

aumentou a passagem de ônibus duas 

vezes. Citou as cidades que tem hospi-

tais especializados e tarifa zero nos ôni-

bus e questionou o porquê a cidade de 

Petrópolis não pode ter. Disse que se 

fosse Prefeito estaria sentado na Prefei-

tura em busca de uma solução para po-

pulação. Agradeceu e despediu-se. 8) 

FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL –  Ini-

ciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Disse que 

hoje teve mais uma vez o seu Gabinete 

de rua e o viu que o campeão de recla-

mações é o transporte público da cidade. 

Falou que a sua preocupação é para a 

construção do plano de contingência que 

seja capaz de resolver a ausência de ôni-

bus nos bairros e que o Governo precisa 

tomar medidas mais enérgicas em rela-

ção às empresas de ônibus. Disse que 

participou de uma reunião com a Asso-

ciação dos Motoristas e Operadores de 

Maquinas da Prefeitura de Petrópolis e 

fez um Requerimento de Informação para 

poder ajudar a associação. Falou que os 

motoristas têm dificuldade em relação às 

diárias pagas e fez alguns questiona-

mentos à Prefeitura. Ressaltou que os 

motoristas cumprem carga horária acima 

do que foi proposto no concurso sem que 

haja um adicional de remuneração para 

estas horas extras. Colocou-se a disposi-

ção dos motoristas da mesma forma que 

lutou junto aos agentes comunitários de 

saúde e endemias e dos servidores públi-

cos. Disse que fez uma emenda para 

constar na lei, aquilo que os Tribunais 

Regionais e Superiores já bateram o 

martelo para que não tenha incidência de 

alíquota previdenciária. Parabenizou o 

Presidente da Associação dos Motoris-

tas, o Senhor Clóvis, e se disponibilizou a 

lutar junto nesta guerra. Lembrou que em 

dois mil e dezesseis o Prefeito Rubens 

Bomtempo deu um aumentos de 6,2% ao 

servidor público do município para ser 

pago a partir de janeiro de dois mil e de-

zessete. Falou que em janeiro de dois mil 

e dezessete não foi dado o reajuste e que 

foi judicializado pelo sindicato dos servi-

dores públicos. Disse que a justiça decla-

rou os servidores vitoriosos, mas o muni-

cípio não começou a pagar, pois o mon-

tante de todos os servidores era de cento 

e cinqüenta milhões de reais. Pediu ao 

Governo que receba o sindicato para que 

possam conversar e explicar como vai 

provisionar este pagamento. Questionou 

o Poder Executivo quanto à solução que 

vai ser dada para a coleta de lixo da cida-

de, pois o contrato atual encerrará nos 

próximos meses e ainda não se ouve fa-

lar em licitação. Ressaltou que precisam 

pagar os prestadores de serviços e fazer 

uma licitação e que não pode virar um 

serviço emergencial e trazer caos aos 

contratos públicos. Afirmou que não rece-

be mais reclamações de transporte do 

bairro Carangola diferentemente de ou-

tros bairros que ainda não ouve a inter-

venção e que a coleta de lixo não pode 

ter o mesmo problema. Disse que não 

pode esperar o problema se instalar para 

depois tentar resolver e que fará um novo 

pedido de informação e espera ter uma 

resposta mais contundente. Terminada a  

FALA DOS VEREADORES 
 e  NADA 

MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-

dência, às dezenove horas e dez minutos 

declarou encerrada a sessão, convocan-

do os Senhores Vereadores para a próxi-

ma sessão, que ocorrerá em dezessete 

de maio de dois mil e vinte e três, às de-

zesseis horas, Escrevo, atesto e assino 

para fazer constar, Victor Mendes de 

Souza, Assessor para Procedimentos 

Públicos. Registre-se e publique-se.


Victor Mendes de Souza


ATA DA 50ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos dezessete dias do mês de maio do 

ano de dois mil e vinte e três, centésimo 


octogésimo ano de Fundação da cidade 

de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-

mara  Municipal  de  Petrópolis,  verificado 

o quórum e havendo número legal, ás 

dezesseis horas e vinte minutos, o Vere-

ador Octavio Sampaio, declarou aberta a 

presente Sessão com os seguintes dize-

res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 

Sob a proteção de Deus e em nome do 

povo de Petrópolis damos início aos nos-

sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 

Segundo Secretário, o Vereador Domin-

gos Protetor que realizasse a leitura da 

ata anterior e do expediente. Realizada a 

leitura da ata anterior, esta restou apro-

vada.  EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 

2666/2023 do Vereador Fred Procópio; 

Projeto de Lei nº: 2672/2023 do Vereador 

Léo França; Projeto de Lei nº: 2691 e 

2692/2023 da Vereadora Júlia Casamas-

so; Projeto de Lei nº: 2700/2023 do Vere-

ador Júnior Coruja; Emenda Modificativa 

nº: 2693/2023da Vereadora Gilda Bea-

triz; Emenda Aditiva nº: 2690/2023 do 

Vereador Domingos Protetor; Requeri-

mento nº: 2694/2023 da Vereadora Júlia 

Casamasso; Indicação Legislativa nº: 

2669/2023 do Vereador Fred Procópio; 

Indicações nº: 2659, 2661 à 2663, 2670, 

2671, 2673, 2675, 2677 e 2679 à 

2689/2023. GP Diversos nº: 271/2023 

(CMP 2696/2023); GP Diversos nº: 

270/2023 (CMP 2697/2023); GP Diver-

sos nº: 269/2023 (CMP 2698/2023). Ter-

minada a leitura do Expediente o Senhor 

Presidente, passou a palavra aos Senho-

res Vereadores inscritos para fazer uso 

da tribuna, convidando assim o primeiro 

Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 

DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Verea-

dores, os presentes, a imprensa e os te-

lespectadores. Falou que as dragagens 

que estão sendo feitas na cidade estão 

ficando  boas,  porém,  tem  condições  de 

ficar melhores. Citou que foi visitar o bair-

ro Nogueira, juntamente com o Presiden-

te Vereador Júnior Coruja, para acompa-

nhar o encerramento de uma obra e que 

chegando lá, viu que havia mais de qua-

tro caminhões de entulhos dentro do rio. 

Disse que quer saber qual a empresa que 

executou este serviço, cometendo um cri-

me ambiental. Afirmou que é inadmissível 

uma empresa que presta serviço público, 

que usa o dinheiro do povo fazer obras 

mal feitas. Falou que gostaria de enten-

der qual o critério usado pelo atual gover-

no sobre a diferença de obras públicas 

das obras particulares, pois é inadmissí-

vel a pessoa escolher a dedo onde vai 

ser  feito  a  obra.  Afirmou  que  está  aqui 

para defender o povo de Petrópolis. Citou 

que esta tendo um problema onde mora, 

no qual o leito do rio precisa de manuten-

ção, porém, é ele que tem que dar. Pediu 

ao Prefeito que reveja o que está aconte-

cendo, assim como os Vetos que ele de-

fende nesta Casa, inclusive a obra de 

Bonsucesso. Disse que não tem compro-

misso nenhum com prefeito e sim com o 

povo. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-

MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 

– Iniciou a sua fala cumprimentando os 

demais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Mencionou 

que a empresa Engeprat começou a fa-

zer a limpeza do rio no bairro Mosela, na 

qual não fizeram nenhum tipo de cálculo, 

de estudo, tendo colocado uma draga no 

rio e com isto, afetaram uma residência e 

colocando  em  risco  a  rua.  Afirmou  que 

esta empresa precisa rever essa situação 

no Mosela, no qual precisam fazer com 

urgência um muro de gabião e regulari-

zar toda a área e a residência. Disse que 

fará um pedido de informação para saber 

por que esta empresa vem ganhando to-

das as licitações, inclusive a da própria 

restauração da águia. Mencionou que 

protocolou uma Indicação Legislativa e 

que ontem foi questionado a respeito de 

uma solução para o transporte público da 

cidade, porém, o mesmo afirmou que não 

tem a caneta e sim o Prefeito. Disse que 

protocolou hoje uma idéia na qual se re-

fere a cooperação das empresas de ôni-

bus para estar ajudando nas linhas defici-

tárias como as das linhas Cascatinha e 

Petro Ita. Parabenizou o novo Coordena-

dor da COBEA Veterinário doutor Cláu-

dio Avelar pelo bom trabalho que vem 

fazendo. Agradeceu e despediu-se. 3) 

DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 

PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-

tando os demais Vereadores, os presen-

tes, a imprensa e os telespectadores. 

Mencionou que hoje é o Dia do Gari e 

parabenizou a todos os garis que estão 

sempre limpando nossas sujeiras. Disse 

que está fazendo uma Indicação ao Pre-

feito para que volte a ter ecologia nas 

escolas, assim como também educação 

para o trânsito. Ressaltou que colocou 

na LDO a exclusão dos médicos e de-

mais  profissionais  da  saúde  e  espera 

que os Vereadores ajudem. Citou que 

ontem o Vereador Octávio Sampaio en-

viou a todos os Vereadores a resposta 

da  Enel  e  afirmou  que  a  empresa  não 

respondeu se temos carga ou não para 

colocar indústrias na cidade, não res-

pondeu o quanto arrecada em Petrópolis 

e quanto gasta. Pediu para que o Verea-

dor Octávio Sampaio faça uma nova au-

diência pública para que de fato esta 

empresa responda todas as perguntas. 

Agradeceu e despediu-se.  4) JÚLIA CA-

SAMASSO,  DO PSOL – Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Verea-

dores, os presentes, a imprensa e os te-

lespectadores. Disse que teve uma reu-

nião hoje com a Doutora Vanessa Katz 

do Ministério Público, a qual instaurou 


um inquérito do que aconteceu e princi-

palmente acompanhar a situação dos 

ônibus que foram colocados em situação 

emergencial para cumprir as rotas do 

transporte público da cidade que segue 

quebrando, deixando a população na 

mão e em risco. Afirmou que se compro-

mete muito com essa pauta e que não 

podem deixar a população que depende 

do transporte público na mão. Disse que 

sabe da preocupação de todos em rela-

ção a esse assunto, mas reiterou que as 

empresas precisam ser responsabiliza-

das pelo que está acontecendo. Citou 

que hoje os professores do Estado do 

Rio de Janeiro entraram em greve, assim 

como ela que é professora. Disse que o 

estado do Rio de Janeiro paga o pior sa-

lário do professor, além do Governador 

não pagar o piso nacional a estes profis-

sionais. Disse que na última semana saiu 

uma notícia de que o Governador pagaria 

o piso, porém, foram surpreendidos com 

um plano de achatamento da carreira do 

magistério sendo um absurdo isto. Falou 

que os professores são desvalorizados e 

merecem o respeito na hora de receber 

os vencimentos. Citou uma frase de Pau-

lo Freire que diz que a educação transfor-

ma pessoas, pessoas transformam o 

mundo. Agradeceu e despediu-se. Regis-

tre-se que o Vereador Domingos Protetor 

assumiu a Presidência. 5) JUNIOR CO-

RUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala cum-

primentando os demais Vereadores, os 

presentes, a imprensa e os telespectado-

res. Pediu para o Governador Cláudio 

Castro e responsáveis para que dê uma 

atenção especial na RJ 117 em Araras, 

pois a população vem sofrendo muito 

com acidentes, pneu furado e a cada dia 

que passa piora. Disse que entrou em 

contato com o Prefeito Rubens Bomtem-

po para pedir que o acompanhasse até a 

RJ 117 que liga a ponte de Araras até o 

Vale das Videiras. Agradeceu e despe-

diu-se. Registre-se que o Vereador Jú-

nior Coruja assumiu a Presidência. Ter-

minada a fala dos Vereadores passou à 

ORDEM DO DIA:  Colocado em 2ª dis-

cussão e votação o Projeto de Lei nº: 

0165/2022 do Vereador Fred Procópio e 

do Vereador Domingos Protetor. O Proje-

to foi aprovado com 13 votos. Registre-se 

a ausência do Vereador Junior Paixão e 

do Vereador Léo França. Registre-se que 

o Vereador Gil Magno justificou a ausên-

cia do Vereador Léo França. Colocado 

em 1ª discussão e votação o Projeto de 

Lei nº: 9306/2021 do Vereador Gil Mag-

no. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador Ju-

nior Paixão e do Vereador Léo França. 

Colocado em discussão e votação única 

o GP Veto nº: 201/2023 (CMP 

2284/2023). O Veto foi derrubado com 13 

votos. Registre-se a ausência do Verea-

dor Junior Paixão e do Vereador Léo 

França. Colocado em discussão e vota-

ção única a Indicação Legislativa nº: 

1890/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 

Indicação foi aprovada com 13 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador Ju-

nior Paixão e do Vereador Léo França. 

Colocado em discussão e votação única 

o Requerimento de Inclusão nº; 

2718/2023 da Vereadora Júlia Casamas-

so. O Requerimento foi aprovado com 11 

votos. Registre-se a ausência do Verea-

dor Dudu, do Vereador Hingo Hammes, 

do Vereador Junior Paixão e do Vereador 

Léo França. Colocado em discussão e 

votação única o Requerimento nº: 

2694/2023 da Vereadora Júlia Casamas-

so. O Requerimento foi aprovado com 12 

votos. Registre-se a ausência do Verea-

dor Hingo Hammes, do Vereador Junior 

Paixão e do Vereador Léo França. Colo-

cado em discussão e votação única o 

Requerimento de Inclusão nº; 2720/2023 

do Vereador Gil Magno. O Requerimento 

foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 

ausência do Vereador Hingo Hammes, 

do Vereador Junior Paixão, do Vereador 

Léo França e do Vereador Marcelo Les-

sa. Colocado em discussão e votação 

única a Redação Final do Projeto de Lei 

nº: 1973/2023 do Vereador Gil Magno. A 

Redação foi aprovada com 10 votos. Re-

gistre-se a ausência do Vereador Hingo 

Hammes, do Vereador Junior Paixão e do 

Vereador Léo França, do Vereador Mar-

celo Lessa e do Vereador Octavio Sam-

paio. Colocado em discussão e votação 

única as Indicações nº: 0179, 0180 e 

0181/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 

0505, 0508 e 0760/2023 do Vereador Do-

mingos Protetor; 2402, 2405 e 2407/2023 

do Vereador Junior Paixão; 2546/2023 do 

Vereador Eduardo do Blog; 2550, 2551 e 

2552/2023 do Vereador Hingo Hammes; 

2555, 2556 e 2557/2023 do Vereador Jú-

nior Coruja; 2579 e 2594/2023 da Verea-

dora Gilda Beatriz; 2608, 2611 e 

2612/2023 do Vereador Marcelo Lessa; 

2615, 2616 e 2617/2023 do Vereador Gil 

Magno; 2655/2023 da Vereadora Júlia 

Casamasso; 5061, 5062 e 5063/2022 do 

Vereador Fred Procópio. As Indicações 

foram aprovadas em bloco com 13 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador Ju-

nior Paixão e do Vereador Léo França. 

Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 

MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-

dência, às dezoito horas e vinte minutos 

declarou encerrada a sessão, convocan-

do os Senhores Vereadores para a próxi-

ma sessão, que ocorrerá em dezoito de 

maio de dois mil e vinte e três, às dezes-

seis horas. Escrevo, atesto e assino para 

fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-

tas, Assessor para Procedimentos Públi-

cos. Registre-se e publique-se. 


Alex Sander Souza de Freitas


CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 19/05/2023


Diário
nos bairros


Gabriel Miranda – estagiário


O estacionamento 

irregular é uma das in-

frações mais comuns nos 

bairros e no Centro, sendo 

bem recorrente ultima-

mente. Os motoristas que 

trafegam pela Estrada Luiz 

Gomes da Silva, no bairro 

Caititu, acabam tendo difi-

culdade, devido ao grande 

número de carros parados 

em locais proibidos.


Segundo os motoris-

tas é uma situação revol-

tante, pois faltam serem 

aplicadas mais multas nos 

bairros para impedir a ir-

regularidade. “Deixou o 


carro aqui como se nada 

tivesse acontecido, sem a 

menor consideração pe
 -

los outros. Além disso, 

atrapalha quem precisa 

andar de ônibus. Quando 

passa ônibus e caminhão 

fica mais difícil ainda. Já 

solicitamos várias vezes a 

CPtrans mas eles não apa-

recem para multar os car-

ros, esse é um trabalho da 

empresa e precisam retor-

nar sempre para evitar o 

abuso desses motoristas.”, 

afirmou um motorista.


A Companhia Petro-

politana de Trânsito e 

Transportes (CPTrans) 

informou que rondas são 


realizadas diariamente em 

toda a cidade multando e, 

em casos extremos, rebo-

cando os veículos que es -

tejam estacionados de for-

ma irregular. Denúncias 

podem ser feitas por meio 

do número 156.


A CPTrans também 

está usando a tecnologia 

das câmeras do Cimop 

para o videomonitora-

mento de trânsito, que 

acontece 24 horas por dia.


Placas indicam os lo-

cais onde há o videomoni-

toramento, que neste pri-

meiro momento tem como 

foco principal coibir o es -

tacionamento irregular.
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